

Descalificación de RA3CO por ilegal en HK

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Jueves 21 de Mayo de 2009 00:13 - Última actualización Jueves 21 de Mayo de 2009 00:38

De: Juan Camilo Rodríguez Gómez

Asunto: [dxcolombia] Descalificación de RA3CO por ilegal en HK

Para: dxcolombia@elistas.net

Fecha: miércoles, 20 de mayo de 2009, 4:37 pm

Amigos de DxColombia:

El 27 de octubre del año pasado hice en este foro el siguiente comentario: “En el CQWW SSB de este fin de semana escuché muy activa la estación HK3RA. También lo escuché en telegrafía en el transcurso de la semana pasada. En QRZ.COM el indicativo dice ser de Wolfgang Torres, les agradecería me confirmaran ese dato porque tengo entendido que Wolfgang no acostumbra a participar en ese tipo de concursos y tampoco hace telegrafía”. Pues bien, esa simple solicitud de información reveló toda una cadena de irregularidades e ilegalidades que finalmente quedó del todo resuelta esta semana. No entraré a hacer el resumen detallado de la evolución de los hechos, que por lo demás pueden ser constatados con la información que se radicó en el Ministerio de Comunicaciones y las respuestas que dio esa entidad que están publicadas en la página <http://www.scribd.com/mincomco14544398> .

Lo importante es señalar que gracias a un grupo de radioaficionados que tuvieron el valor civil y cumplieron con la responsabilidad legal de denunciar los hechos, se logró que el Ministerio de Comunicaciones de Colombia señalara que las estaciones que suplantaron los indicativos HK1AR y HK3RA, operadas por Dimitri Kriukov RA3CO, así como la estación HK1/YL2KL operada por Girts Budis, lo hicieron de manera ilegal sin tener licencia ni haberla solicitado. El Ministerio de Comunicaciones está adelantando además las investigaciones del caso para sancionar a esos operadores y a quienes fueron cómplices en el uso indebido de los indicativos en mención, en particular HK3JE y HK1AR.

De otra parte, al Comité de Concursos de la CQ se le informó también de esta situación desde el año pasado y se les pidió cumplir con el reglamento procediendo a la descalificación de las estaciones implicadas en los concursos en los que participaron. La CQ fue evasiva en un comienzo y exigió luego una comunicación oficial del Ministerio de Comunicaciones de Colombia al respecto. Ese último documento, además autenticado para que no quedaran dudas, les fue enviado hace cerca de dos meses junto con la carta, también autenticada y que se radicó en el Ministerio, en que el verdadero HK3RA, Wolfgang Torres, desmintió la afirmación de HK3JE según la cual prestó sus indicativos, lo que hubiera sido ilegal. La CQ, por su parte, pidió a quienes usaron los indicativos fraudulentos copia de las licencias que supuestamente les fueron expedidas en Colombia, documentación que obviamente nunca pudieron enviar. En virtud de este acervo de pruebas el Comité de Concursos de la CQ informó ayer que descalificó de sus concursos a estas estaciones que operaron ilegalmente desde Colombia.

Es esta una buena oportunidad para destacar el trabajo en grupo que se adelantó por parte de

Descalificación de RA3CO por ilegal en HK

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Jueves 21 de Mayo de 2009 00:13 - Última actualización Jueves 21 de Mayo de 2009 00:38

un buen número de radioaficionados y de agremiaciones de radioaficionados. En particular debo señalar y agradecer el apoyo e interés que tuvieron dos colegas: HK3CW, Roberto Rey, que realizó las traducciones de todas las comunicaciones que sostuvimos con el Comité de CQ y HK3W, Francisco Hennessey, que publicó en internet toda la información del caso. El ingeniero Edgar Corea, del Ministerio de Comunicaciones, fue también un valioso y diligente apoyo. Desafortunadamente hubo quienes a pesar de las evidencias y de su obligación legal no hicieron absolutamente nada y otros que prometieron firmar las comunicaciones que se prepararon pero a la hora de la verdad evadieron sus compromisos. Ojalá ese tipo de operaciones ilegales no se repita y que quienes promueven negocios de arriendo e instalación de estaciones no asuman las funciones del Ministerio de Comunicaciones otorgando indicativos e incurriendo así en conductas de la mayor gravedad. Solo de esta forma, es decir con hechos, compromisos y acciones concretas es que podemos hacer que se respete el espectro electromagnético y no con polémicas estériles que a nada conducen.

73's

Juan Camilo Rodríguez G
HK3CQ

Referencias:

<http://www.contesting.com/articles/955>

http://www.radio-sport.net/hk_ra3co1.htm

<http://forums.qrz.com/showthread.php?t=188653>

http://gacw.no-ip.org/index.php?option=com_content&view=article&id=86:w4oi&catid=1:latest-news&Itemid=184